



En el marco del día internacional de las víctimas de Desaparición Forzada, nuestra exigencia de verdad y justicia merece que se responda ¿Dónde están?

(Bogotá, DC, 30 de agosto de 2021)

Desde vidas y sueños truncados por la estrategia de la desaparición forzada, desde las memorias que florecen cada día en las luchas de los familiares de los desaparecidos y desaparecidas, desde las nuevas generaciones que abrazan el anhelo de paz sin desaparecidos, de paz con justicia social, y desde las antiguas generaciones que persisten en la exigencia de que nos los devuelvan vivos, porque vivos se los llevaron, desde los márgenes y en contravía de un sistema de impunidad, exigimos, imploramos, demandamos, que:

A la **Comisión de la Verdad - CEV**, que incluya en su informe final un apartado especial que esclarezca la responsabilidad de agentes del Estado en el inicio de este crimen en el país, desde la década de los años 80.

A la **Unidad de Búsqueda - UBD** que busque y encuentre a las víctimas de Desaparición Forzada cometidas por el Estado desde 1977 al 2016, con la participación de los familiares y sus organizaciones.

A la **Jurisdicción Especial para la Paz - JEP**, que abra un Macrocaso exclusivamente sobre la responsabilidad de agentes del Estado en la desaparición forzada de millares de personas desde la década de los 80 a nuestros días.

Fundación Nydia Erika Bautista
Fundación Hasta Encontrarlos
DesapariciónForzada.Com

¡Vivos se los llevaron, vivos los queremos!

**Contra las desapariciones forzadas
¡Memoria, Verdad y Justicia!**